



Fernández Noroña ya es corcholata: Mario Delgado lo invitó participar en la encuesta presidencial



Mario Delgado, presidente nacional de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**), anunció que **Gerardo Fernández Noroña**, diputado federal por el Partido del Trabajo (**PT**), estará incluido en la encuesta morenista que definirá al candidato o candidata, tal como había solicitado el promotor de la llamada Cuarta Transformación (**4T**).

A través de un video que difundió en redes sociales, Delgado Carrillo confirmó este jueves 26 de enero que **Fernández Noroña** envió una carta al partido en el que mencionó sus aspiraciones políticas para las **elecciones de 2024** y que no le gustaba el camino que se vislumbraba, pues se daba preferencia a un puñado de políticos esto podría afectar la percepción pública.

Y es que Morena había anunciado que, para definir al candidato que saldría del partido, se realizaría una encuesta abierta para que sea la ciudadanía (simpatizantes o detractores de la 4T; sin embargo, como el método aún no está definido y las declaraciones del presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** apuntaban a favoritos, Noroña exigió que se le incluyera.

En ese sentido, Mario delgado señaló que lo fundamental es la unión en la coalición **Juntos Hacemos Historia (Morena, PT y PVEM)**, por lo que manifestó su confianza en que el sociólogo de la UAM continuará abonando al proceso de transformación de la vida pública de México: “Bienvenido, Gerardo. Eres nuestro amigo y siempre vas a estar con nosotros”.